
Fête de la musique : un marathon musical en ligne proposé par la Métropole et le 106

La situation sanitaire et les mesures gouvernementales de distanciation physique ne permettent pas la tenue de la Fête de la musique sur l'espace public. Dans ce contexte la Métropole Rouen Normandie, avec le soutien du 106, Scène de musiques actuelles, innove et propose aux habitants un marathon musical en ligne de 15h à 23h dimanche 21 juin. Au programme : extraits live, sessions acoustiques ou électriques et show cases captés au 106, sur scène et dans la bulle radio, lors du festival Rush sur la presqu'île Rollet, à l'Aître Saint Maclou ou dans d'autres lieux de la métropole.

